



29. September 2023

Seite 1 von 2

Steubenstraße ab 13. Oktober für den Verkehr wieder freigegeben

Asphaltarbeiten am 5. und 6. Oktober – Restarbeiten bis 12. Oktober – rnv-Bus fährt ab 16. Oktober wieder auf der normalen Route – Umleitungen aufgehoben

Gute Nachrichten für die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anwohnerinnen und Anwohner im Stadtteil Mannheim-Neckarau: In Abstimmung mit der Stadt Mannheim wird der Straßenabschnitt am Rheingold-Center ab Freitag, 13. Oktober 2023, wieder für den Verkehr freigegeben und die eingerichteten Umleitungen werden aufgehoben. Rund einen Monat schneller als geplant konnten das Mannheimer Energieunternehmen MVV und die DIRINGER & SCHEIDEL Bauunternehmung die Bauarbeiten in der Steubenstraße in Richtung Stadtmitte abschließen.

Am 5. und 6. Oktober wird die Straße asphaltiert. Bis Donnerstag, 12. Oktober, erfolgen Restarbeiten wie Straßenmarkierung und Ampelschaltungen. Die restlichen Arbeiten – die Wiederherstellung der Grünfläche vor der Tiefgaragenausfahrt, die sukzessive Räumung der Baustellenlagerflächen und die Wiederherstellung provisorisch genutzter Flächen – erfordern noch einige Tage Zeit nach der Freigabe für den öffentlichen Verkehr. Diese Arbeiten kann das Bauunternehmen im laufenden Verkehr abwickeln.

Ab Montag, 16. Oktober 2023, fährt die rnv-Buslinie 50 wieder auf der normalen Route. Die provisorischen Haltestellen in der Friedrichstraße werden damit aufgehoben und die regulären Haltestellen der Linie angefahren.

MVV im Porträt

Mit über 6.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie einem Jahresumsatz von rund 4,2 Milliarden Euro ist MVV eines der führenden Energieunternehmen in Deutschland. Im Zentrum unseres Handelns steht die zuverlässige, wirtschaftliche und umweltfreundliche Energieversorgung unserer Kunden aus Industrie, Gewerbe und Privathaushalten. Dabei besetzen wir alle Stufen der energiewirtschaftlichen Wertschöpfungskette: von der Energieerzeugung, dem Energiehandel und der Energieverteilung über den Betrieb von Verteilnetzen bis hin zum Vertrieb, dem Umwelt- und dem Energiedienstleistungsgeschäft. Darüber hinaus investieren wir in die Zukunftsfähigkeit unserer Netze, in die Modernisierung unserer Erzeugungsanlagen sowie in innovative grüne Technologien.

Wir sind Vorreiter bei der Energiewende und haben uns mit unserem Mannheimer Modell einem strategischen Weg verpflichtet, mit dem wir bis 2040 klimaneutral und danach als eines der ersten Energieunternehmen Deutschlands #klimapositiv werden. Dabei setzen wir konsequent auf die Wärmewende, die Stromwende und den damit verbundenen Ausbau erneuerbarer Energien sowie auf grüne Produkte und Lösungen für unsere Kunden. Mit unsren Klimazielen und Maßnahmen sind wir als erstes deutsches Energieunternehmen „Net-Zero“-kompatibel und gehören zur Weltspitze im Klimaschutz. Das hat uns die internationale „Science Based Targets Initiative“ (SBTi) testiert. Außerdem zählen wir laut der renommierten Ratingagentur ISS weltweit zu den besten Energieunternehmen im Bereich Nachhaltigkeit. Bei allem, was wir



tun, können wir fest auf die gewachsene Kompetenz und das Know-how unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vertrauen. Ihnen werden wir auch in Zukunft sichere und attraktive Arbeitsplätze bieten.
MVV ist ein Unternehmen in der Metropolregion Rhein-Neckar, die MVV-Gruppe ist international tätig.